

Inicia proceso electoral con una decena de quejas

GERARDO GARCÍA

El proceso electoral del 2 de junio inició con una decena de impugnaciones, entre ellos por promoción de imagen de actores políticos, pero aumentará al avanzar las etapas de precampañas y campañas, ante la efervescencia política, pues cabe recordar que la contienda a gobernador fue la más impugnada.

La magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Estado de México, Martha Patricia Tovar Pescador, fijó postura en la materia a una semana de haberse dado el banderazo del proceso democrático para renovar las 125 alcaldías y la Legislatura local, en la que 13 mil candidaturas disputarán mil 302 cargos de elección popular.

En entrevista con los medios de comunicación, admitió que las quejas que ya son atendidas en el escritorio del Tribunal tienen diversas causas, entre ellas, la promoción de imagen de los diversos actores que buscan contender en estos comicios.

Estos comicios.

Y si bien omitió dar a conocer más detalles, enfatizó que las denuncias presentadas provienen de todos los actores políticos.

“Tenemos algunos medios de impugnación, algunas quejas particulares del Procedimiento Ordinario, relativos ya al proceso electoral”, indicó.

Y abundó “tenemos diversos actos, pero específicamente no les podría decir de en contra de quién o de cuáles de los actores se han presentado estos medios de impugnación”.